



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

PRÉDATEURS DU COLLÈGE NOTRE-DAME-DE-LOURDES : LE PROGRAMME SPORTIF CHANGE SON IMAGE DE MARQUE

Longueuil, le 10 juin 2024 - Les Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes profitaient, le 5 juin dernier, de leur gala sportif annuel pour dévoiler à la fois leur nouvelle image de marque, de même que la première devise de leur histoire. Cette nouvelle image marque le début d'une nouvelle ère avec la construction imminente d'un nouveau bloc sportif.

Aujourd'hui, le programme sportif du Collège Notre-Dame-Lourdes a atteint des sommets. Le nombre d'élèves-athlètes qui en font partie, combiné à la notoriété qu'il obtient, tant en Montérégie qu'au Québec, en fait l'un des programmes phares de toute la Rive-Sud. Ainsi, afin de fêter à la fois ces réalisations et la 20e année d'existence des Prédateurs, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a décidé de doter son programme d'une nouvelle image qui allait de pair avec ses aspirations et ses valeurs que sont le respect, l'engagement, le dépassement de soi et la fierté.

Conservant son appellation d'origine des « Prédateurs », mais troquant le gris pour le blanc et le tigre pour le lion, l'objectif du Collège était de rallier le passé et le futur des Prédateurs à l'intérieur d'une même image forte.

Le lion représente la noblesse, mais également la fierté et le respect, deux valeurs clés du programme des Prédateurs. Évoluant au sein d'une meute, le lion représente le travail de groupe où chaque membre à un rôle important à jouer.

À la suite d'un appel à la grande communauté sportive des Prédateurs pour doter le programme d'une toute nouvelle devise, plus de 225 propositions ont été reçues. Parmi toutes, celle de Charlotte McHugh, élève-athlète de 3º secondaire en volleyball, a été retenue. « Fais partie de l'histoire », devient donc ainsi la maxime qui inspirera toute une nouvelle génération de jeunes sportifs au Collège Notre-Dame-de-Lourdes. Elle vise à inclure tous les membres des Prédateurs vers un même but, soit la création d'un avenir positif, tant pour le programme que pour les acteurs qui en font partie.

« Une image de marque forte et cohérente est primordiale pour toute organisation et nous n'y faisons pas exception. Bien que la mise à jour de notre image était déjà prévue à moyen terme, la construction du nouveau bloc sportif a accéléré le processus. À la lueur des performances et du développement indéniables de nos programmes sportifs, le moment était tout indiqué pour arrimer notre image à notre vision. L'objectif était également de rehausser le sentiment d'appartenance de nos élèves-athlètes envers leur sport et leur école. Les réactions enthousiastes et unanimes à la présentation de cette nouvelle image lors du dernier gala sportif nous porte à croire que ce sera mission accomplie », mentionne Simon-Pierre Ouellet, coordonnateur des sports.

À propos des Prédateurs du Collège du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Les Prédateurs du Collège Notre-Dame-de-Lourdes regroupent plus de 400 athlètes dans diverses disciplines sportives toutes régies par le RSEQ. Chaque année, environ 35 équipes évoluent dans ses trois structures: sport d'excellence (basketball), sports compétitifs (futsal, volleyball, badminton) et sports saisonniers (flag football)). On y favorise le développement intégral des élèves-athlètes par une variété d'activités sportives et de niveaux d'engagement, en plus de promouvoir les valeurs de respect, fierté, engagement et dépassement de soi.

- 30 **—**

Pour renseignements:

Gabriel Guimond-Mercille, technicien en communication Collège Notre-Dame-de-Lourdes gguimond-mercille@ndl.qc.ca 450 670-4740, poste 262 Simon-Pierre Ouellet coordonnateur des sports Collège Notre-Dame-de-Lourdes spouellet@ndl.qc.ca 450 670-4740, poste 265







